

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo
Fecha: Miércoles 4 de julio de 2014
Página: 5A
Año:
Nro.
Descriptor: Artesanos, Nominados, Premio, Excelencia

Excelencia artesanal para 10 cuencanos



Representes de la UNESCO recorrieron ayer las instalaciones del CIDAP, observaron las piezas del Museo. Diego Cáceres | el tiempo

Diecisiete artesanos están nominados a nivel nacional en la modalidad de excelencia artesanal realizado por la UNESCO, 10 son cuencanos.



Este y otros temas trató la representante de la UNESCO en países andinos, la venezolana Sadia Sánchez, con autoridades del Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, CIDAP.

La representante aprovechó para observar las exhibiciones del Museo e informarse sobre el estado del área de reserva del centro.

En su reunión con Juan Pablo Serrano, director ejecutivo del CIDAP, Sánchez trató la organización del XII Festival de Artesanías de América que se llevará a cabo en Cuenca en noviembre de 2014.

Trataron temas sobre las acciones que se llevaran a cabo en Cuenca como ciudad sede para el reconocimiento de la UNESCO a la excelencia artesanal en los países andinos en el año 2014. Por otro lado, Sánchez abocó conocimiento del estado del expediente que el CIDAP se encuentra elaborando, para que el Ecuador solicite a UNESCO la designación de la institución como centro de categoría dos en artesanías a nivel mundial.

Finalmente, Sánchez invitó, a Cuenca y sus instituciones a formular un expediente en procura de que la ciudad sea declarada como la octava Ciudad Creativa en el mundo en la categoría de artesanías y artes populares. (RET)

Cuenca.